

Liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem Abitur beginnt für Sie ein neuer und spannender Lebensabschnitt. Die Welt steht Ihnen offen und Sie können aus unzähligen Ausbildungs- und Studiengängen den für Sie passenden Weg in Ihre berufliche Zukunft wählen. Manch einer weiß mit dem Abitur schon ganz genau, wo es für ihn hingehen soll. Andere haben sich noch nicht entschieden oder wollen nach dem Schulabschluss auch erstmal eine Weile ins Ausland gehen oder ein freiwilliges soziales Jahr absolvieren. Für alle, die bei dieser wichtigen Entscheidung noch Orientierungsbedarf haben, bieten die ABI Zukunft-Messen eine hervorragende Unterstützung.

Hier können Sie sich nicht nur in kurzer Zeit einen guten Überblick über viele unterschiedliche Optionen verschaffen. Sie haben vor allem auch die Chance, direkt mit Ausbildungsbetrieben und Hochschulen in Kontakt zu treten. Durch das persönliche Gespräch mit Auszubildenden und Studierenden lernen Sie unmittelbar die Chancen und Herausforderungen kennen, die die unterschiedlichen Ausbildungsmöglichkeiten und Studiengänge mit sich bringen. Zahlreiche Hochschulen, Unternehmen und Organisationen freuen sich auf die Gespräche mit interessierten Schülerinnen und Schülern.

Die Berufswahl zählt oft zu den ersten großen Entscheidungen im Leben junger Menschen. Deshalb ist es wichtig, sich im Vorfeld gut zu informieren - und die ABI Zukunft-Messen bieten jungen Menschen hier wertvolle Unterstützung. Sehr gerne habe ich deshalb auch dieses Jahr wieder die Schirmherrschaft für diese tolle Veranstaltung übernommen. Nutzen Sie diese Gelegenheit und tauchen Sie an den Messtständen in einen spannenden Austausch und interessante Gespräche ein.

Ich wünsche Ihnen für Ihre Zukunft alles Gute!

Ihre

Theresa Schopper

Ministerin für Kultus, Jugend und Sport des Landes Baden-Württemberg